

Prólogo

Esta Revista es un número especial (años 2008-2009) en homenaje a la Facultad de Derecho de la Universidad de la República, al cumplirse en el año 2009, el 160 Aniversario de su Instalación definitiva. Ya que la Universidad de la República, el 18 de Julio de 2009 celebró 160 años de su Fundación (aunque todos sabemos que el proceso fundacional fue un largo proceso) y que la enseñanza del Derecho, comenzó mucho antes, podemos señalar el año 1833, o sea que casi los inicios del Derecho coinciden con el nacimiento de la República. Pero sí celebramos los 160 años de la Instalación definitiva de nuestra Facultad fundacional.

Hace más de un Siglo y medio que nuestra Facultad transmite el Derecho y la actualidad, y hoy lo sigue haciendo, y en su homenaje hemos potenciado este año el Ciclo de Charlas de Derecho y Actualidad.

Para celebrar esta conmemoración, el Consejo de la Facultad de Derecho resolvió incorporar a este Número, parte del Ciclo de “Charlas de Derecho y Actualidad”, desarrolladas en Montevideo y también en el Interior.

Se incorporó a este Número además, dos artículos relativos a la Enseñanza de algunos Profesores de nuestra Casa de Estudios, Prof. Emérito Héctor-Hugo Barbagelata y Prof. Alberto Pérez Pérez.

Agradecemos la colaboración de los Institutos, Áreas, docentes. Estamos convencidos que el desarrollo del País depende cada vez más del conocimiento y de la proyección de la Universidad y de quienes la integramos.

Dora Bagdassarián

Decana